

発 行 者 公益社団法人 千葉県サッカー協会 第4種委員会

T260-0013

千葉市中央区中央3-9-16 TEL: 043-310-4888

FAX: 043-222-0355 http://www.pcs.co.jp

関東M-T-M交流戦in群馬2024

関東 M-T-M 交流戦 in 群馬 2024 が、7 月 13 日 (土) ~ 15 日 (月・祝) の 3 日間群馬県コーエィ前橋フットボールセンタ-にて開催されました。関東8都県の各都県にて男女 U-12 トレーニングセンターで参加を希望するチームを対象とし、千葉県 からは7月13日(土)・14日(日)の部と7月14日(日)・15日(月・祝)の部に男女共に各1チームずつ参加しました。

〖日程①グループ;7月13日(土)~14日(日)の部〗

【千葉県トレセン男子メンバー①】



メンバー

安崎 隆騎 菅原 葵衣

1

3 岩堀 浬 4 達川 朝登

5 加辺 蒼来 6 小森谷維星

7 守屋 基一 8 杉本 大空

中島 玲空 9

10 米井 治輝 11 村山 陽大

12 岡田 泰貴 13 莇 悠仁

14 奥村 駿斗

15 鮫田 湊 16 石川 夏樹

「千葉県トレセン女子メンバー(1)



メンバー

松村 唯愛 2 郡司 侑芽 3 的場 莉菜 4 調子 碧泉 5 長木 莉奈 6 田村 結永 7 倉持菜々羽 8 谷崎 芽生 9 鈴木 優芽 10 富樫 佳穂 11 金子 楓翔 森 結菜

12

13 福田柚衣子

14 長木 杏奈 15 門井 優

16 清水映怜那

写真提供:FANTASISTA

(国産のグループ 8 7月 14日(日) ~ 15日(月 · 犯))

【千葉県トレセン男子メンバー②】



メンバー

- 新堀 楓真 池森宗次郎
- 2 3 羽深 新
- 中村勇明斗
- 深山 颯介
- 奥村琥太朗
- 7 樹希 大橋 拓真
- 9 原田莉旺斗
- 10 成田 真裕
- 11 佐藤 龍心
- 12 中川 大誠 13 吉野蔵之介
- 14 金成 明雅
- 15 上野
- 16 佐藤 17 谷崎 情生



メンバー

- 遠藤芽生乃 廣田めぐみ
- 3 新井 夏羽
- 森井 咲
- 5 伊藤 空
- 6 西澤 琉愛
- 7 渋谷 咲良
- 8 熊谷穂乃花 9
- 柴田 楓 10 伊藤 理紗
- 楓
- 酒巻 11 Godoy Urrea 12
 - Nathaly
- 13 石井 涼葉
- 14 上村莉夢心
- 15 藤沢 美緒
- 16 内田真緒里

写真提供:FANTASISTA

試合風景







【千葉県トレセン男子メンバー②】



【千葉県トレセン男子メンバー①】





【千葉県トレセン女子メンバー②】



関東サッカー協会技術委員長・ 千葉県サッカー協会技術委員長(千葉FAコーチ)

関東サッカー協会技術委員長・ 千葉県サッカー協会技術委員長 (千葉 FA コーチ) 水庫祥元氏が 視察に来られ、選手のプレーを観 られていました。

関東M-T-Mスタッフ紹介





<男子トレセンスタッフ>

<女子トレセンスタッフ>

<男子トレセンスタッフ>

桑原雄一(GKコーチ)・八角剛史・中山善将技術委員長・岡野拓也・宮川和也・星野悠太

<女子トレセンスタッフ> 古谷陽一郎・伴英・桑原雄一

写真左から下記の通りになります。



<審判団>

池田浩康・入江夕梨花・杉本林太郎審判部長・猪熊香織・青木知道 左から下記の通りになります。

入江 夕梨花

毎年、他県の審判との再会を楽しみに4年連続で参加しています。今回は、千葉県から新たに女性審判仲間が参加されたので、心強く更に充実した大会となりました。子供達の交流戦ではありますが、審判交流の場でもあります。1人審判制の動き方など、実践しながら審判同士で話し合い、理解を深め合っています。いつもこの機会に感謝しています。

青木 知道

例年は暑さで苦労するMTMと聞いていましたが、今年は雨模様の3日間となり天然ミストのおかげで無事に完走する事ができました。

レベルの高い子供達のプレーと最高のピッチでのレフリング経験、反省会も盛り上がり充実した3日間となりました。

猪熊 香織

MTMは初参加でした。とても緊張しましたが、千葉県から参加したベテラン審判員の方々に色々なアドバイスをいただき、翌日にチャレンジできる環境があったので、とても充実した3日間でした。来年もぜひ参加したいです。

池田 浩康

4回目のMTMとなりましたが、千葉県審判団とはフィールド内外で交流を深めることができ、また他都県の審判団の方々とは質問をしあったり、有意義な3日間となりました。今年は涼しい気候となりましたが、選手を2班に分けたり、試合を朝夕のみにするなど関東FA、群馬FAをはじめ関係者さまのご尽力には感謝しかございません。ありがとうございました!